

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Dari penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti mulai dari tahapan observasi, membuat pedoman wawancara berkaitan dengan manajemen kepemimpinan kepala sekolah perempuan berbasis teori kepemimpinan transformasional. Untuk menjawab rumusan masalah maka dari hasil penelitian dapat disimpulkan kepemimpinan kepala sekolah perempuan yang menerapkan teori kepemimpinan Transformasional dari ketiga kepala sekolah tersebut mereka menerapkan kepemimpinan transformasional hal ini terlihat ketiga kepala sekolah tersebut sebagai pemimpin, mereka memberikan contoh yang baik yang dapat ditiru oleh para pengikutnya baik itu guru, komite serta siswa dan rekan sejawatnya. Hal ini karena mereka selalu megedepankan tugasnya dengan penuh tanggungjawab dan memiliki pemikiran yang inovatif serta pandangan jauh kedepan.

Ketiga kepala sekolah dalam memberikan motivasi yang menginspirasi para guru, komite, siswa serta rekan sejawatnya menjadikan mereka tergerak untuk bergerak lebih maju lagi. Hal ini juga karena kepala sekolah selalu memberikan inspirasi dan motivasi yang menantang dan penuh makna yang menjadikan mereka mendapatkan asupan semangat tim dan optimisme kerja karena mereka selalu dilibatkan dalam program.

Motivasi dukungan dari ketiga kepala sekolah berupa suport dalam berinovasi, berkreasi untuk menghadapi tantangan zaman, memonitoring keadaan dengan memberikan pertanyaan sesuai dugaan serta jika ada permasalahan maka di bingkai ulang dengan pendekatan baru. dengan demikian para pengikut ketika menghadapi masalah tidak mendapatkan solusi secara asal namun berdasarkan kreativitas dan gagasan ide baru.

Tidak terlepas dari perannya ketiga pemimpin untuk mensukseskan guru, ataupun siswa selalau diperhatikan sesuai dengan kebutuhan, yang menciptakan suasana lembaga atau organisasi dapat hangat dan semangat dalam bekerjasama serta benar-benar menyadari sepenuhnya disetiap perbedaan individu dan

pengalaman yang perlu diintegrasikan sehingga terjalinlah komunikasi dua arah antara pemimpin dan bawahannya untuk dapat saling mendengar dan memahami setiap delegasi tugas yang dibebankan melalui kreatifitas.

5.2 Implikasi

Berdasarkan hasil temuan yang diperoleh, implikasi dari hasil penelitian adalah seorang kepala sebagai pemimpin di sekolah memiliki peranan yang penting dalam memengaruhi bawahannya begitu pula sebaliknya. kepemimpinan transformasional yang dimiliki oleh seorang kepala sekolah memberikan pengaruh yang baik terhadap kerjasama guru di sekolah.

Salah satu faktor penting untuk meningkatkan produktivitas, efektifitas dan efisiensi kerja, kepuasan kerja serta sikap dalam pekerjaan adalah gaya kepemimpinan dalam sebuah organisasi.

Kepemimpinan transformasional dapat mempengaruhi dan mengarahkan pegawai untuk bekerja keras memiliki semangat tinggi dan memotivasi yang tinggi guna mencapai tujuan organisasi terutama terkait dengan fungsi mengatur hubungan antara individu atau kelompok dalam organisasi serta mengarahkan individu untuk membantu organisasi bergerak kearah pencapaian sasaran.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan beberapa hal sudah peneliti lakukan maka peneliti merekomendasikan kepada pihak sebagai berikut :

1. Kepala SDN Sukamantri SDN 2 Pakemitan, SDN 1 Bugel dapat menggunakan hasil penelitian ini untuk terus mengembangkan lembaga yang dipimpinnya. Prestasi yang sudah diraih sekarang ini dapat didesiminasikan kepada sekolah lain, sehingga kehadiran SDN 2 Pakemitan ini dapat memberikan kontribusi yang positif bagi kemajuan lingkungan disekitarnya. Apalagi sudah terpilah sebagai sekolah penggerak meskipun masih dalam cadangan.
2. Untuk para tenaga pendidik disarankan untuk terus meningkatkan mutu kinerjanya, agar bisa menjadi guru yang profesional dan mengikuti perkembangan pendidikan sekarang. Dan terus mengabdikan diri sebagai orang yang terlibat di dunia pendidikan dan selalu melakukan pengembangan diri dan

tumbuhkan terus keteladanan sehingga menjadi panutan dan figur yang baik bagi para siswanya.

3. Untuk masyarakat jangan menganggap perempuan lemah, terkadang perempuan lebih hebat dari pada laki-laki. Perempuan dapat juga berkiprah di sektor publik, akan tetapi tidak boleh meninggalkan kewajiban sebagai seorang Ibu.